



# ARCHITECTURES ET CABANES AU DOMAINE DE BOISBUCHET

publié le 01/10/2018

Toutes les classes de 5èmes 2017-2018 sont allées une journée au Domaine de Boisbuchet dans le cadre de l'opération "Collège et Patrimoine".

Déambulation guidée dans le parc architectural le matin ; atelier "cabanes" l'après-midi.

Cette sortie pédagogique s'inscrit dans un projet autour de l'architecture en Arts Plastiques et en Technologie (de l'abri de survie à la maison contemporaine domotique).



## Portfolio

